

## **Vogelfreunde informieren sich über exotische Arten**

Lollar (vh). Mit 15 Personen sind die Vogelfreunde Lollar und Umgebung kürzlich der Einladung von Manfred Dietz und dessen Sohn Markus gefolgt und bestaunten deren Volierenanlage. Anlass war das diesjährige Züchtertreffen des Vereins.

Die Zuchtgemeinschaft Dietz beschäftigt sich überwiegend mit exotischen Vögeln wie Turakos, Schmalschnabelstare und Webervogel. Das Züchterduo gab den Besuchern einige Tipps und Tricks für die Haltung und Zucht dieser Arten. Besonders ausgiebig informierten sie über die Bedürfnisse von verschiedenen Fruchttaubenarten. Einzelaspekte waren etwa das abwechslungsreiche Futterangebot, die Vorbereitung der Brutzeit sowie Unterbringung und Aufzucht der Jungtiere. Nach dem Rundgang durch die Volierenanlage blieben die Vereinskollegen noch zum Fachsimpeln.

Die Zielsetzung der Vogelfreunde Lollar und Umgebung ist die Pflege und Förderung des Vogelschutzes, der Vogelzucht und die Erhaltung bedrohter Arten. Am Herzen liegt den Mitgliedern auch die Jugendarbeit im Verein. Vehement wehren sie sich gegen unlautere Machenschaften in der Vogelzucht, Vogelhaltung und im Vogelhandel.